

Kinder bauen Insektenhotel

Grundschule Grolland erweitert ökologisches Erfahrungsangebot

Grolland. Grollander Grundschüler haben ein Insektenhotel gebaut und gleich auch noch einen dazu gehörenden Insektenhügel mit Samen bestückt, damit die tierischen Hotelgäste in den kommenden Monaten auch keinen Hunger leiden. Das neue Projekt „Insektenhotel“ wurde vom Energieversorger SWB finanziell und von „Arbeit & Ökologie Huchting“ mit Know how unterstützt.

Schon seit Jahren hat sich die Grundschule das Thema „Ökologie“ auf die Fahnen geschrieben. Tiere werden beobachtet und durch die Erhaltung und Pflege von Naturflächen und die Schaffung neuer Lebensräume wirken Kinder verantwortungsvoll auf die Umwelt ein. Das Schulgelände und die Umgebung bieten für die Umwelterzie-

hung gute Voraussetzungen: Es gibt einen Teich, eine Naturwiese, einen Schulwald, eine Naturhecke, den Sinnespfad und einen großen Baumbestand mit unterschiedlichen Bäumen und tierischen Bewohnern. Außerdem kümmert sich jede Klasse um ihren eigenen Schulgarten. Die Nähe zur Ochtum und zum Park Links der Weser erweitert das Angebot. In einer Natur AG lernen die Kinder alles kennen und kümmern sich um die schuleigenen Bienen. Vier Bienenvölker sind im Besitz der Grundschule Grolland, gemeinsam mit einem Imker wird eigener Honig produziert. In vielen Projekten werden die örtlichen Gegebenheiten täglich in den Unterricht eingebunden, um die Kinder für die Umwelt zu sensibilisieren. XKM



Die Grundschule Grolland hat jetzt ein eigenes Hotel, ein „Insektenhotel“, das feierlich eingeweiht wurde. FOTO: FR